

¡Un nuevo texto!

Lee con atención el siguiente texto.

La vaca estudiosa

Había una vez una vaca
en la Quebrada de Humahuaca.
Como era muy vieja, muy vieja,
estaba sorda de una oreja.

Y a pesar de que ya era abuela
un día quiso ir a la escuela.
Se puso unos zapatos rojos,
guantes de tul y un par de anteojos.

La vio la maestra asustada
y dijo: "Estás equivocada".
Y la vaca le respondió:
"¿Por qué no puedo estudiar yo?".

La vaca, vestida de blanco,
se acomodó en el primer banco.
Los chicos tirábamos tizas
y nos moríamos de risa.

La gente se fue muy curiosa
a ver a la vaca estudiosa.
La gente llegaba en camiones,
en bicicletas y en aviones.

Y como el bochinche aumentaba
en la escuela nadie estudiaba.
La vaca, de pie en un rincón,
rumiaba sola la lección.

Un día toditos los chicos
se convirtieron en borricos
y en ese lugar de Humahuaca
la única sabia fue la vaca.

© María Elena Walsh
c/o Guillermo Schavelzon & Asociados
Agencia Literaria
info@schavelzon.com



Para cantar y cantar.....

https://www.youtube.com/watch?v=PDkrpxh_FtE

Trabajamos con la poesía

- 💡 ¿Cuál es la opción correcta?

El texto que leíste es...

un cuento

un instructivo

una poesía

un texto expositivo

- 💡 Indica las opciones correctas.

- ✓ ¿En qué se diferencia esta poesía con los otros textos que vimos?

En la extensión

En la forma

- ✓ ¿Qué pasa con el tono de tu voz al leerla?

Es monótono

Tiene musicalidad

Tiene ritmo

- ✓ La poesía habla de:

la Quebrada de Humahuaca.

una vaca que quería ir a la escuela.

niños que no querían estudiar.

- 💡 Relee la poesía y completa

Había una vez una.....

en la Quebrada de

como era vieja, muy.....

era sorda de

Un día todos los

se convirtieron en

y en ese lugar de Humahuaca

la única sabia fue la

La gente se fue muy

a ver a la

La gente llegaba en
en bicicletas y

Une las palabras que riman

Blanco

tizas

Rincón

banco

Rojos

lección

Risas

anteojos